



## Neruda está delicado de salud

El poeta Pablo Neruda se encuentra delicado de salud, pero produciendo nuevas obras, según informó su hermana Laura, quien el lunes regresó desde Isla Negra, donde el Premio Nobel de Literatura 1971 mantiene su casa veraniega y ahora residencia permanente.

Versiones de una radio francesa habían anunciado que Neruda habría muerto.

Pablo Neruda fue operado a comienzos de año de una dolencia "sin importancia", según se dijo entonces. Sin embargo, fuentes allegadas a la familia del vate chileno confidenciaron que el "returnismo goso" que se dijo sufría al retornar al país, había presentado complicaciones en su circulación que le mantienen

*En Méjico. Valverde*

prácticamente postrado. Pese a ello, Neruda tiene en preparación diez nuevas obras.

Neruda retornó a Chile en septiembre del año pasado, renunciando a la Embajada de Francia a raíz de su enfermedad.

*699.585*

Desde su regreso a Chile, prácticamente se encierró en su residencia de Isla Negra junto a su esposa Matilde, decidiendo periódicamente la visita de su hermana Laura.

*18-IX-1973 . P.10*

**Neruda está delicado de salud. [artículo]**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1973

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Neruda está delicado de salud. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)